

Alde Gott Panoramarunde

Start: Murbergstraße Gaishöllparkplatz 10 u. 11, 77887 Sasbachwalden

Ziel: Murbergstraße Gaishöllparkplatz 10 u. 11, 77887 Sasbachwalden

Wegverlauf: Gaishöll Wasserfall – Aussichtspunkt Obere Langert – Alde Gott Winzer e.G

Münsterblick – Klosterberg Schelzberg

Wegmarkierung: Alde Gott Panoramarunde Sachbachwalden

Schwarzwald Genießerpfade – Genießerhisel – Lydias Bänkl

Bunte Himmelsliegen – Straubenhof Mühle – Spinnerhof

Karte:

Einkehrmöglichkeit: www.gasthaus-bischenberg.de

Strecke: 10 km

Schwierigkeitsgrad: mittel/schwer

Tipp: Festes Schuhwerk, Wanderstöcke, nicht Kinderwagentauglich,

Öffnungszeiten beachten, Kleingeld mitnehmen

Los geht's vor dem Einstieg der Gaishöll Wasserfälle. Man sollte den Weg nicht am Sonntag laufen. Das hat etwas wie Mummelsee am Sonntag. Es sind auch am Samstag schon genug unterwegs. Dazu kommen noch die Organ Spender, die mit ihren E- Bikes die Straße runterschießen. Wir laufen den Weg einfach andersherum, das hat auch den Vorteil das wir vormittags durch die Weinberge gehen und somit der Hitze am Nachmittag entgehen. Leicht links bergauf folgen wir der Beschilderung. Oben angekommen geht es an der ersten Weggabelung links runter. Vorbei am Aussichtspunkt Obere Langert geht es an der nächsten Gabelung links runter. Unten angekommen führt uns der Weg geradeaus weiter. An dieser Stelle hätte man eigentlich noch ein Wegweiser anbringen müssen. Einige sind an dieser Stelle leicht irritiert. Aber wir müssen eigentlich immer nur der Beschilderung Alde Gott Panoramarunde Sachbachwalden oder dem Zeichen Schwarzwald Genießerpfade. Schon nach einigen Schritten sehen wir unseren Wegweiser Genießerpfade. Gemütlich geht es weiter durch die Weinberge in Richtung Münsterblick. Hier lohnt es sich unbedingt eine Pause einzulegen und die wunderschöne Aussicht zu genießen.

Nach dem Münsterblick haben wir jetzt Möglichkeit einige der köstlichen Weine aus der Region zu genießen. Es gibt auch Alkoholfreie Getränke. Weiter durch die Weinberge geht es in Richtung Bunte Himmelsliege.

Auf unserem Weg kommen wir immer wieder an Plätze vorbei die zum Pausieren einladen. Dazu gehören Plätze wie das Genießerhisel und Lydias Bänke. Leider waren die Plätze schon belegt. Wenn man Glück hat, ist die Bunte Himmelsliege frei. Auch hier lohnt es sich eine kleine Pause einzulegen und die geniale Aussicht zu genießen. Auf schmalen Pfaden folgen wir dem Weg bergab. Unten angekommen überqueren wir die Straße und folgen immer dem Weg bis zur Schnapsmühle. Auch hier lohnt es sich noch einmal eine kleine Pause vor unserem letzten Anstieg zu machen. Auf der anderen Straßenseite geht es jetzt immer leicht bergauf in Richtung Spinnerhof. Am Spinnerhof vorbei folgen wir unserer Beschilderung. Jetzt geht es noch einmal über die Straße und schon stehen wir vor dem Einstieg zu den Wasserfällen.

Viel Spaß beim Wandern, wünscht Euch Pforzheims erster Wanderkoenig.